
2018最具价值金牛分析师

寻找最有竞争力的龙头

投资者要在资本市场上

“活着”，要寻找能“活下来”

的公司。 一旦经济成功出清

和结构调整， 中国经济进入

新一轮的发展、 开放和创新

的扩张周期，“活下来”的公

司将展现出胜者为王、 赢家

通吃的核心资产风采， 且极

有可能迅速成为全球最有竞

争力的龙头公司。

在更开放、 更全球化的

投资新时代， 我们将不断进

步，更上层楼。

多角度揭示投资机会

目前主要研究领域为

畜禽养殖业、 饲料行业等，

擅长从中外对比、产业格局

等多角度揭示投资机会。

2017

年至今，中泰农业

团队专注畜禽养殖板块研

究，针对猪周期进行了大量

的草根调研和上市公司调

研， 率先提出了 “价格

-

产

能”的推动机制，对周期拐

点和趋势的判断准确；

2018

年持续推荐禽板块投资机

会，对于农业投资的时点把

握准确。
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提供更好研究成果

感谢中国证券报提供

金牛分析师评选。 我要感谢

团队成员张经纬和蒋中煜

的贡献，感谢安信证券的支

持和客户对我们的信任，但

是表达感谢最好的方式就

是继续努力、为市场提供更

多更好的研究成果。

雪莱说： 冬天到了，春

天还会远吗？ 古人云：沧海

横流，方显英雄本色。 房市

和股市的最后赢家，往往是

无可救药的乐观主义者！ 以

此明志！
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懂得感恩+付出

我发自内心深处的第

一条感言是： 懂得感恩

+

付

出。 今天我个人的一点点进

步，背后却是

28

年的付出。

我的第二条感言是：正

确理解基本面， 精通技术

面，重个股、重趋势、重价值

投资。 要做到此就需要我们

准确理解价值投资，很好领

悟、独立预判。

最后，真诚希望各位领

导、朋友，能一如既往地支

持我。

2019

年年底前后可能

有一次不小的机会；但之前

蓝筹股可能还有一次补跌。

祝大家都能把握机会，再创

辉煌！

将继续提供优质服务

非常荣幸能够获得这

个奖项，感谢各位机构投资

者的支持。 同时也非常感谢

金牛奖评选活动的主办

方———中国证券报，对于本

次活动尽善尽美的安排。

过去一年以来，申万策

略团队确实给市场提供很

多非常有价值的研究，基本

上板块的结构性行情大部

分都抓到了。 未来我们仍将

继续为市场提供优质的服

务，用最优质的研究为大家

的投资决策服务，再次感谢

各位机构投资者的支持！

提供客观详实的分析

非常荣幸获得由中国

证券报组织评选的最具价

值金牛分析师奖项。 我从

2005

年入行以来一直从事

债券研究，有幸目睹了中国

债券市场的高速发展，见证

了市场的牛熊转换。

尽管经济仍有下行压

力，但我们相信在政策逐步

放松的引导下，经济未来会

逐步走出低谷。 感谢中国证

券报组织的评选，也感谢各

类投资者对中金固收研究

的支持，我们会一如既往做

好研究，为大家提供客观和

详实的分析。

不忘初心 感谢感恩

招商家电研究一直追求

更为准确有效的基本面跟踪

和风格择时分析。 团队擅长

行业周期与景气的前瞻性研

判， 且多行业的研究经历

（

2007-2011

年交通运输研

究，

2012

年至今家电研究）也

给予了我们更多的视角与视

野。 景气存波动， 股价有起

伏， 但招商家电团队将不忘

初心，扎实研究，探索未来。

请继续关注和支持招商家电

研究。

跟进时代最快的步伐

感谢中国证券报，感谢

金牛奖，互联网和软件一个

to C

，一个

to B

，代表了中

国未来的科技应用方向，互

联网更是未来消费的主战

场。 虽然互联网

C

端最大的

人口红利期已经过去，但通

信技术迭代、 设备性能提

升、使用人群下沉使得这个

行业仍然存在机会，其中有

头部公司的多领域打通，也

会有新细分领域的独角兽

出现。 研究软件与互联网行

业，就要跟进这个时代最快

的步伐，乐趣无穷。

石化有三条投资主线

在油价上涨带动下，今

年石油化工板块整体表现

不错。

我们认为石化行业的

主要投资主线包括三条：一

是在油价震荡上行的预期

下，石化行业有望继续实现

高盈利。二是天然气需求的

持续快速增长将拉动天然

气全产业链的发展。 三是

PTA-

涤纶龙头公司分别建

设的炼化一体化项目将在

2018

年底陆续建成，从而在

完善产业链的同时，也为公

司增添了新的利润增长点。

要更加的买方化

对策略研究来说，不仅

要判断对方向，还要判断对

过程，这才能给基金经理形

成可操作的投资建议。 也就

是说，要更加的买方化。

买方化，这既是我们卖

方策略研究的起点，也是我

们卖方研究的终点。 展望明

年， 熊市什么时候结束，结

束后是不是会立马有牛市，

结束前应该采取什么样的

投资策略，这是我们要思考

的问题。

希望明年我们能够做

得更好，谢谢大家！


